

## AQUI Sant Joan Les Fonts

### Hoy sábado darán inicio las Fiestas del Roser

Así es, hoy sábado darán comienzo una de las fiestas más populares dentro del calendario festivo de nuestra comarca.

Es la Fiesta del Roser de nuestra localidad que año tras año ha dejado bien patente su renombre en todo el ámbito comarcal, y he aquí que la afluencia de visitantes ha sido cada año mayor.

Este año, y por no ser menos, la Comisión de Fiestas 1969 ha procurado gracias a su esfuerzo y entusiasmo, llevar a cabo un programa de fiestas del agrado de todos los santjoanenses y con un carrusel festivo de la más completa variedad.

Y nada más, solamente desear a todos unas felices fiestas, y asimismo vecinos y forasteros, quedáis todos invitados.

#### Programa de actos y festejos:

Sábado día 19.

A las 11 de la noche, baile en el Salón Oriol a cargo del conjunto Veracruz y María

José. En el transcurso del mismo tendrá lugar un concurso de «Casatschok», el nuevo baile de moda Asimismo en el Cine Iris, sesión de cine.

#### DOMINGO DIA 20:

Después de la Pasacalle, Solemne Oficio con acompañamiento de la orquesta Caravana. Seguidamente una sardana en la plaza.

Tarde a las 3'30: Encuentro de fútbol entre el Amer y el Santjoanense. 4'30, concierto.

A las 5 audición de sardanas por la cobla La Principal d'Olot. A las 5'30, sesión de cine en el Cine Iris. A las 7 baile a cargo de José Guardiola y la orquesta Caravana.

Noche: Serenata delante del Ayuntamiento. Sardanas por la orquesta La Principal d'Olot y seguidamente baile en el entoldado.

#### LUNES DIA 21:

A las 12 audición de sardanas por la «Orquesta Caravana».

Tarde a las 4 concierto. A las 5 audición de sardanas. A las 5'30 sesión de cinema. A las 7 baile de despedida a cargo de la Orquesta Caravana y Ritmos Casanovas.

En el transcurso del baile tendrá lugar una extraordinaria batalla de «confetti».

La concentración escolar es ya un hecho

La pasada semana y bajo la presidencia

del Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento D. Ramón Muñoz González y Bernaldo de Quirós se reunió en el Salón de Sesiones del Gobierno Civil, el Pleno de la Junta Provincial de Construcciones Escolares.

Teniendo en cuenta los acuerdos y las medidas adoptadas por el Libro Blanco de Enseñanza Media se dieron a conocer las 64 poblaciones de nuestra Provincia a las que corresponden Escuelas Graduadas, y una de las cuales corresponde a nuestra localidad.

Pues bien, lo que antes era una simple noticia, ahora es ya un hecho que muy pronto será una realidad.

La Escuela Comarcal de Sant Joan les Fonts constará de un Colegio Nacional con 12 secciones y además de seis viviendas para los maestros.

A todo esto se le unirá una gran extensión de terrenos aptos para toda clase de deportes.

El lugar del emplazamiento de dicha escuela será en el conocido Barrio de Castañer, junto a la Iglesia Parroquial.

A todo esto debemos unir la magnífica labor del Ayuntamiento, que a pesar de las adversidades e imponderables no ha permitido que todo esto se guardara en el caos del suspenso y en una simple noticia, sino que ha conseguido su propósito: la realización de una de las empresas más importantes en la historia de la localidad.

Es casi seguro que para finales de este año veremos ya la construcción de dichas escuelas.

# Fiestas del Roser SANT JOAN LES FONTS

MAÑANA DOMINGO Y LUNES, DIAS 20 Y 21 DE ABRIL DE 1969

Oficio Solemne • Gran partido de fútbol • Sesiones de cine  
Serenata y conciertos • Audiciones de sardanas • Grandes bailes

con la colaboración de las renombradas agrupaciones musicales de

**José Guardiola**  
y su Conjunto

Cobla-Orquesta  
**Caravana**

**Ritmos  
Casanova**

**Principal  
d'Olot**

habrá servicio de autocares T.E.I.S.A.